



DANIEL CAMACHO

Adán Augusto dijo que hay 10 municipios de la zona norte que enfrentan una problemática muy diversa

ADVIERTE ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

Necesario respaldar a los agricultores

VIOLETA HUERTA

De gira por el norte del Edomex, llamó a cerrar filas en torno a la gobernadora electa Delfina Gómez, a favor de la entidad mexiquense

El aspirante a coordinador de la Defensa de la Cuarta Transformación, Adán Augusto López, advirtió la necesidad de apoyar a agricultores y a quienes se dedican a la elaboración de quesos en la zona norte del Estado de México, que anteriormente sólo era visto como una reserva electoral.

Resaltó que a partir de septiembre el Estado de México será gobernado por una mujer y llamó a cerrar filas en torno a la gobernadora electa Delfina Gómez Álvarez, para respaldarla con todo, pues anticipó que será una gran mandataria, ya que es gente del pueblo.

También expresó que se requiere ayudarle a enfrentar problemas muy complejos, pero confió que llevará a buen rumbo el barco, pues tiene el apoyo del pueblo del Estado de México y de todos quienes integran ese movimiento.

"Porque si a Delfina le va bien, le va a ir bien al pueblo del Estado de México", sostuvo Adán Augusto.

De visita en Jilotepec, Augusto López

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ
ASPIRANTE A COORDINADOR DE LA DEFENSA DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN

"Si a Delfina le va bien, le va a ir bien al pueblo del Estado de México".

dijo que están comprometidos a guardar lealtad al pueblo de México y admitió que aún hay pendientes, como la Suprema Corte de Justicia, pero vaticinó que seguirá la transformación.

Dijo que debe haber un programa social que apoye a las mujeres de todo el país.

Augusto López dijo que hay unos 10 municipios de la zona norte que enfrentan una problemática muy diversa, pero son gente trabajadora, esforzada y dedicada y la mayor parte de la población se dedica a las tareas del campo y en demarcaciones como Aculco hay de los mejores quesos del mundo.

Es, dijo, una cuenca lechera que deben apoyar, así como a todos los agricultores del Estado de México, pero principalmente a la zona norte, donde antes sólo volteaban a ver a Jilotepec porque les necesitaban políticamente.

"Durante años lo veían nada más como

la reserva electoral del gobierno en turno, pero ahora ya cambió, por primera vez en la historia del estado en una elección para gobernador por primera vez decidió el pueblo, por eso aquí en Jilotepec y en siete de los 10 municipios ganó Delfina Gómez", expresó.

Destacó que la esencia del movimiento han sido las personas adultas mayores, a quienes el actual presidente ofreció y entregó la pensión universal, y venga quien venga se queda porque es un derecho y una obligación constitucional que el siguiente año será de seis mil pesos, pues aumentará un 25%.

También criticó que el gobierno estatal hizo contratos con empresas que vendían con sobrepagos, pues un paracetamol que costaba 28 pesos lo vendían en más de 700 pesos.

"Pero ya viene Delfina y se van a acabar sus contratos", aseguró.

El próximo gobierno mexiquense, dijo, combatirá los feminicidios y estará a la altura de las circunstancias.

También señaló la necesidad de dar impulso a mujeres artesanas y trabajadoras con un programa social que apoye a todas las mujeres en el Estado y en todo el país.

PROPONE BAJAR EDAD PARA PENSIÓN DE ADULTOS MAYORES

En Atlacomulco propuso que las pensio-

nes para adultos mayores se entreguen desde los 63 años y en tierra de exgobernadores priistas advirtió que le cortarón "la colita" al dinosaurio y ganaron la entidad mexiquense.

También se refirió al expresidente Vicente Fox y dijo que "llora como plañidera", pues quiere que regrese la pensión a los expresidentes, pero también propone algo que no ocurrirá "ni en el más remoto de sus sueños": desaparecer los programas sociales y la pensión universal para adultos mayores.

Lo llamó "chachalaca deslenguada" y preguntó a la gente si quería que regresaran las pensiones de expresidentes y si quería que siguieran las pensiones universales y estudiar que se bajara la edad de 65 a 63 años de edad. A todo, la gente respondió que sí.

GASTOS

El aspirante a coordinador de la Defensa de la Cuarta Transformación, Adán Augusto López afirmó que hasta el momento sus gastos en el proceso interno de Morena suman unos 900 mil pesos y consideró positiva la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que ordenó emitir lineamientos para regular los procesos internos.

Durante una entrevista posterior al evento de Jilotepec, advirtió que lo más importante en el proceso morenista es la unidad, rechazó la posibilidad de debatir con Xóchitl Gálvez y calificó de "desvergonzado" al expresidente Vicente Fox Quezada por haber señalado que deben regresar las pensiones de los expresidentes, pero no seguir con la entrega de programas sociales.

"No cabe duda que es un desvergonzado el expresidente Fox, cuando lo que debiera de hacer, bueno él no, nunca lo estuvo, es estar del lado del pueblo; pues a ver yo le pregunto: qué prefiere el pueblo, que haya pensión para los adultos mayores o que haya pensión para los expresidentes?"

Sostuvo que ni Fox, ni lo que el respaldado ganarán nada porque el exmandatario le falló al pueblo y éste no volverá a darle su confianza.

"Ni en la peor de nuestras pesadillas va a regresar el foxismo", señaló.

Sobre la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de ordenar al INE la emisión de lineamientos, dijo que lo mejor es el ejercicio de transparencia, aunque no ha leído por completo el fallo, pero habla de que no se utilicen recursos públicos.

"Yo me adelanté a ello porque ustedes saben que renuncié al uso de esos recursos públicos y he presentado puntualmente el informe de mis gastos, cuál es el origen de esos recursos y en qué los estoy gastando.

"Que bueno que el tribunal decide eso y debemos observar estrictamente la resolución", señaló.

Añadió que tienen cinco días para emitir los nuevos lineamientos y dijo que esperan que en ejercicio de su facultad las y los integrantes del Instituto Nacional Electoral lo hagan y esas reglas sean democráticas.